

Son todos judíos?

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Mayo 18, 2022](#)

Respuesta de un correo electrónico que me enviaron:

<https://www.youtube.com/watch?v=r-fPNIcHRQ&t=4073s> 11:10 - 12:50

Este judío (el nieto de Yakov Sverdlov o algo así) afirma que sus antepasados son los fundadores de Rusia, que son judíos vikingos. La gente le cree. Esto es terrible. Dijo que la KGB lo investigó y se sorprendieron porque su linaje es muy importante en la historia. Ahora bien, los rusos son judíos. Todos en la Tierra son judíos...

Los judíos inventan todas estas mentiras y más, afirman que todos son judíos, sus enemigos, naciones enteras, etc., pero al mismo tiempo, afirman que nadie es judío y que la raza judía ni siquiera existe, y que todo es una invención en las mentes enfermas de los racistas.

Al mismo tiempo, cantan maldiciones contra otras razas y dicen explícitamente que todos los "goyim" deben ser extinguidos o peor aún, esclavizados en sus libros. Los judíos contradicen sus propias afirmaciones todo el tiempo, y la realidad de ellas solo se prueba por lo que realmente siguen. La Biblia es prueba suficiente de esto, al igual que las estrictas leyes "raciales" y culturales que siguen.

Cuando se trata de culturas gentiles, quieren asimilarlas y destruirlas, por lo que dicen que nada realmente importó en absoluto y que deben asimilarlo

todo o recurrir al ateísmo. Cuando se trata de SU cultura, tienen la "cultura real" y están dispuestos a matar a cualquiera que vaya en contra de ella, incluso a otros "judíos". Cuando un judío no actúa como tal, lo llaman "amalecita", que es un término que se usa para referirse a un bastardo de otra "raza", pero que también implica que el "alma judía" se ha diluido.

Sin embargo, los verás en la televisión predicando a todo el mundo teorías de crisol de razas y otros argumentos basados en la confusión, para confundirnos a todos.

Mientras tanto, mientras comienza la hipocresía antes mencionada, los judíos en Israel están haciendo pruebas de ADN e incluso si ciertos indicadores apuntan a su "judeidad" o cualquier "señal distintiva" que encuentren en su ADN. Pero incluso el aspecto del ADN no es suficiente para ellos...

También piden pruebas contundentes para demostrar un linaje real de haber sido verdaderamente un judío religioso practicante [en lugar de simplemente tener alguna mezcla, lo que realmente no consideran suficiente para los ciudadanos israelíes]. Consideran que esto está bien para la diáspora, pero no para los "israelíes" puros. Luego, se están reuniendo consejos de elección racial para decidir a quién se le permitirá entrar en Israel y a quién no.

La realidad es que los judíos son básicamente bastante marginales en este mundo como número, incluso los judíos mestizos o en parte judíos, y que la única concentración real de judíos puros está en Israel y en la diáspora israelí [judíos que viven en el extranjero], y todo lo demás son en su mayoría detalles que ni siquiera los rabinos más importantes toman en serio.

Algunos rabinos aún más radicales también odian a la "diáspora" y afirman que merecían ser holocaustos, entre otras cosas, o que merecen la muerte

por vivir en "Sodoma y Gomorra", que son los Estados Unidos o Europa. En otras palabras, son paranoicos cuando se trata de posibles mezclas.

Se han escrito muchas más mentiras sobre que todas las naciones de la Tierra son "parte de las 12 tribus" y otras afirmaciones falsas que son interminables, que los judíos usaron para confundir a naciones al azar para que las consideraran y robar su nación a través de la infiltración y pretendiendo que todos eran judíos. Basándose en esto, se ha creado mucha pseudohistoria y confusión.

Las llamadas "12 tribus de Israel" no son historia literal, sino que tienen que ver con aspectos del alma y esta ha sido otra alegoría robada de la tradición egipcia. Las "12 tribus" de Isis, Ra y El tienen que ver con diferentes tipos de energías en el alma que deben unirse en una sola. El conocimiento sagrado como este fue arrojado al nivel más inferior por los judíos, que simplemente lo usaron para propósitos de infiltración y manipulación global.

Los judíos han afirmado, basándose en su interés, que los noruegos, suecos, japoneses, griegos, árabes, negros, básicamente todos en este planeta son "descendientes de judíos" o son "judíos". Esa es una táctica común para crear confusión histórica y religiosa, y no tiene nada que ver con la realidad, que es que ninguna de las personas que los judíos afirman que son "parte de ellos" son de ninguna manera parte de ellos.

También está diseñada para atacar el "nativismo" o la creencia de que ciertas personas tienen una determinada raza, asimilándolas por la fuerza. Al mismo tiempo, los judíos están en su máximo esfuerzo para diferenciarse de lo que externamente afirman que es la "masa original y ÚNICA de la humanidad".

De hecho, la raza híbrida de los judíos puede contener a "todas las naciones", pero no tienen nada en común con ninguna de ellas. Ocultar sus

orígenes y su agenda ha sido fundamental para su éxito, pero ahora que están expuestos y "los goyim lo saben", todos pueden ver claramente detrás de sus mentiras y su hipocresía sin límites.